
国际马球赛即将挥杆

■■业业余余高高手手

■■段段言言堂堂

国足同约旦的比赛， 看结果
是西亚人逼平了我们 （最后时刻
扳平），但看过程绝对是中国队逼
平了约旦队。同亚洲强队相比，中
国队还有很长一段路要走。

看约旦的场上表现， 你会充
分体会到什么是 “现代足球 ”。
平时看中超 ， 大家都觉得像恒
大、 国安这种攻防速度， 绝对就
是亚洲顶级了。 但对比约旦队，
我们联赛的那点儿 “玩意儿” 实
在拿不出手 。 为什么约旦这么
强？ 首先这支球队脚下的活儿非
常 “扎实”， 没有那么多 “零碎
儿”， 再有就是这支球队的战术
素养非常高， 不蛮干、 不只靠个
别明星球员的个人能力比赛。 要
知道， 约旦队里有数名主力因为
沙特的俱乐部不放人， 这次根本

没有来到中国。
夸完了约旦队， 我们也不必

妄自菲薄， 通过两场热身赛， 同
样能够看到中国队的进步。 与过
去打友谊赛有些消极的那支中国
队相比， 佩兰的中国队态度十分
积极 ， 从第 1 分钟拼搏到第 90
分钟。 不只是精神层面， 战术层
面中国队也在提高。 佩兰教练有
清晰的思路， 两场比赛针对不同
对手， 也能做出 “因势利导” 的
战术调整。 首战实力偏弱的科威
特， 佩兰祭出 343 阵型， 力图在
前场增加攻击点， 形成更多的射
门和威胁。 打实力强劲的约旦，
中国队又回到熟悉的 451 阵型，
主打防守反击。 实际上， 佩兰是
个非常喜欢研究对手的教练， 每
场比赛之前， 法国人都要做大量

的工作。 要知道， 西亚球队都是
很神秘， 要吃透他们的战术打法
并不容易。

佩兰算不上什么欧洲名帅 ，
但却是个称职的职业教练。 每个
礼拜法国人都会出现在某个中超
赛场去考察球员， 记者曾在法国
超级杯时在工体见过佩兰， 他确
实是个绅士， 待人彬彬有礼， 丝
毫没有那种来自足球强国大牌教
练的架子。 与之相比， 佩兰的前
任卡马乔实在太差劲了， 身为中
国队主教练， 不怎么看联赛， 完
全不备课、 不研究对手， 这种态
度简直是在拿中国足球开心。 试
想 ， 如果在卡马乔耽误的这两
年， 中国队能有一个稍微靠谱点
儿的主帅， 也不至于像现在这样
走过那么多的弯路。
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■■体体育育资资讯讯

昆泰嘉华酒店有对儿“钓友”
□本报记者 刘欣欣

佩佩兰兰比比卡卡马马乔乔靠靠谱谱多多了了
□□本本报报记记者者 段段西西元元

“大家好 ， 我叫金伯龙 ， 第
一天到酒店上班， 请各位多多指
教……”

说起对金伯龙的第一印象 ，
李查回忆着说是他2011年刚来时
在早会上做的自我介绍， “当时
对这个人印象不深， 怎么都不会
想到之后我们能成为这么好的朋
友。”

在昆泰嘉华酒店， 不少员工
都知道有这么对儿 “钓友” ———
行政楼层负责人金伯龙和礼宾部
领班李查。

由于处于不同部门， 两人的
最初接触只限于吃饭的时间聊聊
天， 聊着聊着聊出了共同爱好，
原来两个人都热爱钓鱼。

金伯龙说， 自己当时是刚入
门， 而在他看来， 李查算是专业
级别的， 这让他十分开心。 没过
多久， 两人就相约一起钓鱼。 李
查给他讲了很多专业知识， 比如
规范动作、 钓竿的选择、 鱼漂的
选择等等。

“我印象中 ， 我们第一次钓
鱼， 他就指出我的装备不合适，
给我介绍光明楼附近的一家他经
常光顾的店， 价位也合适， 让我
去那看看， 选几件适合的装备。”
金伯龙回忆着说 。 第二次钓鱼
前， 李查陪着金伯龙一起去了那
家店， 买了鱼漂、 鱼钩等， 这些
到现在金伯龙还一直在用。

“尤其是他给我介绍的那块
鱼漂， 特别的好用。 不幸的是，
前两天钓鱼的时候被鱼拽跑了 ，
当时我都懵了 ， 觉得怎么就没
了？ 特别心疼、 难过， 只能重新
买了， 但是再买也没有第一次他

帮我选购的那种心情了。” 金伯
龙略带遗憾地讲述着。

说到钓鱼的乐趣， 虽穿着工
装 ， 但难以掩饰两人眼中的兴
奋。 “最高兴的肯定是中鱼啊，
就是鱼咬钩了 ， 那种感觉特别
好， 上瘾。” 李查说， 这种乐趣
难以言表， 必须亲自体会。

“是的， 还有看漂向的乐趣，
鱼咬钩后那向上一提的那股劲
儿， 别人不上鱼， 自己上鱼的时
候， 都会特别有成就感。” 金伯
龙在一边兴奋地补充着。 “有些
人喜欢聚会， 有些人喜欢足球 ，
有的人喜欢篮球， 其实都是一种
兴趣爱好， 跟我们钓鱼没什么两
样， 只是大家的兴趣点不一样而
已。”

因工作相识， 因共同的兴趣

爱好更多地聚在一起， 再回到工
作中去时， 两人更加亲近了。

“最重要的是能够交心了 ，
不用像普通同事那样顾忌很多。”
金伯龙说 ， 最近行政楼层缺人
手， 到部门需要去领货时， 抽不
出人来 ， 他便会给李查打个电
话。 “我就直接说， 你们哪天领
货， 帮我们也领了吧。 很随意，
不需要过多的客气， 提高了工作
效率。 如果没有这层关系， 我需
要担心的内容就多了， 比如担心
对方会不会嫌你麻烦， 给人家增
加工作量之类的。”

遇到VIP团队入住， 礼宾部
也有忙不过来的时候， 金伯龙自
然也会帮着往客房搬行李。 用他
的话说， “这都是小小不言的，
以我们的关系， 这都不叫事。”

昨天， 在北京阳光马球俱乐部， 延庆县职工业余马球队员在专业
队员的指导下进行击球训练。

当日， 该县体育局宣布， 为期4天的2014年北京国际马球公开赛
将于9月16日激情挥杆。 届时， 将有来自瑞士、 阿根廷、 新西兰和中
国的四队选手， 通过12级比赛， 争夺北京国际马球公开赛的 “冠军
杯”。 市民既可以观看精彩激烈的马球比赛外， 还可以亲身体验这项
绅士运动。 本报记者 陈艺 摄影报道

本报讯 昨天上午中国足协
官网公布了对国安球员张晓彬的
处罚决定， 通告称其因在国安客
场与鲁能比赛前发表不当言论，
被处以停赛一场， 罚款5000元的
处罚。 值得一提的是， 这次纪委
会的处罚倒是成了真正的 “追
加”， 因为这个追加时间甚至超
出了以往的其他处罚决定。 本应
当在第23轮联赛之前做出的处
罚， 整整晚了一周， 以至于张晓
彬的停赛也只能在第24轮联赛之
中执行。

事件回放 : 8月23日， 北京
国安客场对阵山东鲁能， 张晓彬
在赛前接受北京电视台采访说：
“今天鲁能主场的主持人有点太
挑衅了， 我个人觉得， 现在有一
个词挺流行的， 叫 ‘暖男’， 英
文叫 ‘Sunshine Boy’， 简称就是
‘SB’， 我觉得今天现场的主持人
特别 ‘暖男’。”

“暖男事件” 发生之后， 不
少人都认为张晓彬必定会受到纪
律委员会的追加处罚， 不料在第
23轮比赛开始前的5个工作日内，
纪委会虽然一直连续三天召开会
议， 但却一直没有讨论 “暖男事
件”， 原因是比赛监督的赛后报
告并没有提及此事。

偏偏在纪委会召开会议的那
几天， 执行局的几名工作人员都
被借调到青奥会参与比赛竞赛工

作， 否则正常情况下执行局如果
通过媒体了解到相关消息， 肯定
会向纪委会提出建议， 或向比赛
监督以及济南赛区了解情况， 如
果觉得有问题， 会责成相关人士
补写报告。

而造成纪委会没有讨论此事
的最大纰漏还在于足协新闻办相
关人员的工作失误 。 正常情况
下， 新闻办在每轮联赛结束之后
都会参加例行的联赛总结会议，
对上一轮联赛监控到的舆情进行
反应， 比如之前几起中指事件、
国安郎征、 鲁能韩鹏的听证会都
是由新闻办在会议上根据媒体报
道提出建议， 然后纪委会介入调
查。

尽管外界都对足协没有处罚
“暖男事件 ” 颇为不满 ， 不过 ，
就在9月10日后纪委会介入调查。
足协官网突然发布了纪律委员会
在9月5日开具的罚单 ： 对 “暖
男” 事件的主角张晓彬处罚停赛
1场、 罚款5000元的决定。

对张晓彬的“补罚”在某种程
度上也体现了中国足协内部能够
及时纠正自身疏忽， 但却不能回
避相关部门在工作之中出现的纰
漏， 包括纪委会对外公布的处罚
决定上，竟然把“暖男事件”发生
的时间写错(本应是赛前、写成赛
后)，这些细节都证明足协在很多
地方的工作都有待提高。

张晓彬因“暖男”言论受罚:
被停赛一场罚款5000元


